
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0267/2022

Toluca, Estado de México, 14 de marzo de 2022

**POLICÍAS ESTATALES Y MUNICIPALES DETIENEN A TRES SUJETOS
POSIBLEMENTE IMPLICADOS EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA**

- *Un llamado de auxilio permitió al convoy policial iniciar la búsqueda de los sospechosos.*
- *En la acción, se recuperó dinero en efectivo que al parecer despojaron a la víctima; además se decomisó un cuchillo aparentemente utilizado para lograr su cometido.*

Durante los recorridos de vigilancia que se llevan a cabo para prevenir y combatir actos ilícitos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con la Policía Municipal detuvieron a tres sujetos posiblemente implicados en el delito de robo con violencia a transeúnte.

El convoy policial patrullaba la colonia La Magdalena, en el municipio de Toluca cuando en su paso por la avenida Solidaridad las Torres, se percataron que un ciudadano realizaba señales de auxilio, por lo que se aproximaron para brindar atención.

En el sitio, el afectado solicitó apoyo luego de referir que momentos antes, tres individuos lo habían amedrentado y despojado de dinero en efectivo. Con la información proporcionada, los oficiales iniciaron las labores de búsqueda, a fin de dar con su paradero.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Al cabo de unos instantes, uniformados visualizaron a los individuos y los detuvieron de inmediato. Acorde al protocolo de actuación, efectivos de la SS llevaron a cabo una revisión; al concluir, hallaron entre sus pertenencias, mil 200 pesos, cantidad que aparentemente hurtaron, así como un cuchillo posiblemente utilizado para lograr su cometido.

Después de ser plenamente identificados por la víctima, Ángel “N”, Luis “N” y Julio “N” de 26, 27 y 36 años de edad, respectivamente, fueron informados sobre los derechos que confiere la ley y posteriormente trasladados a la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) con sede en Toluca, donde se deslindarán responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.